

Très signali Monsieur Fabrice BRUN Député de l'Ardèche Membre de la Commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE LIBERTÉ - ÉGALITÉ - FRATERNITÉ

**Madame Brigitte BAULAND** Députée suppléante

M. Olivier VERAN

Ministre des Solidarité et de la Santé Ministère de la Santé 14, avenue Duquesne **75 007 PARIS** 

Nos réf: FB/FL 159 - 04 -2020

Aubenas, le 6 avril 2020

Monsieur le Ministre.

Je me permets d'attirer votre attention sur les questions légitimes que se posent nos concitoyens au sujet de la mise en œuvre du « déconfinement » qui interviendra à la sortie de la crise sanitaire du COVID-19, même si à ce stade, nul ne peut préjuger de la date précise de cette issue.

Cette crise est celle de toutes les pénuries.

Après le manque de masques, de gel, de protections, de lits, de bras et de respirateurs, les soignants nous alertent désormais sur la pénurie de médicaments.

Avec un enseignement immédiat : relocaliser notre production avec une clause nationale de fabrication de médicaments et des principes actifs.

Dans ce contexte, après le scandale de la pénurie des masques, fruit de ce qu'il faut bien appeler un manque d'anticipation, les Français ne veulent pas revivre la même situation avec les tests de dépistage.

Il est du devoir des pouvoirs publics d'anticiper la fabrication des tests sanguins, d'indiquer clairement à la représentation nationale et au-delà à nos concitoyens, combien de Français sont déjà testés actuellement chaque jour.

Aussi, je souhaiterais savoir, comme nombre de Français, quels sont les moyens que vous déployez dès à présent pour parvenir à tester tous les Français, tous les Ardéchois par exemple dans mon département ?

Afin de rassurer la population et de permettre aux élus de la République de répondre aux interrogations croissantes qui leur sont transmises, nous devons connaître les moyens que le gouvernement compte engager pour gagner cette bataille scientifique et logistique des tests de dépistage.

Pour que chacun puisse donner une goutte de sang et en avoir le cœur net, à commencer par les professionnels de la santé, de la dépendance, du handicap et de services à domicile, particulièrement exposés. A commencer par les plus fragiles et celles et ceux qui feront redémarrer notre économie.

En vous remerciant de l'attention que vous porterez à cette proposition de dépistage massif, je vous prie de croire, Monsieur le Ministre, à l'assurance de ma considération.

Fabrice BRUN

Député de l'Ardèche